
ATA nº 012/2025 

Ata da Décima Segunda Sessão Ordinária do ano de dois mil e vinte e cinco da Décima Oitava 

Legislatura da Câmara Municipal de Dionísio Cerqueira, estado de Santa Catarina, realizada em 

cinco de maio às dezoito horas no Plenário “Vereadora Joana Maria Hart”. Sob a presidência do 

Vereador EDERSON DIRLEI SCHENKEL, que convidou o Primeiro Secretário da Mesa Diretora, 

o Vereador VALENTIM BORGES DA SILVA, para fazer a chamada dos senhores edis, o qual a 

fez e verificou a presença dos demais senhores vereadores: EVERTON FRAGOZO, MARCELO 

LUIZ FERLIN DAMBRÓS, CLAUDIOMIRO PAVAN, MÔNICA REGINA FANTINEL KUHN, 

ALEX SEVERIA DO NASCIMENTO e ADEMIR ALVES BRIZOLA. Registrou-se a ausência do 

Vereador LUIZ FERNANDO ZABOT DE MELLO, A seguir, o Senhor Presidente declarou aberta 

a sessão. A ata da 11ª Sessão Ordinária do ano de dois mil e vinte e cinco foi aprovada sem 

restrições. No expediente do dia constou a leitura do ofício nº 023/2025 da UVESC e da Moção 

de Pesar nº 008/2025 e a apresentação das Indicações nº 022, 023 e 024/2025. Com o fim do 

expediente do dia, passou-se à ordem do dia: PROJETOS DE LEI: Projeto de Lei nº 015/2025, 

que foi aprovada por unanimidade e Projeto de Lei nº 016, que foi aprovado por maioria com os 

votos contrários dos vereadores Alex e Mônica. Com o fim da ordem do dia, foi dada a palavra 

aos senhores vereadores. O VEREADOR VALENTIM desejou os pêsames para família 

Belmonte, assim como os demais vereadores. O VEREADOR MARCELO comentou sobre o Dia 

dos Trabalhadores, pontuando a importância dos empresários e pequenos empreendedores e 

fazendo um breve relato. O VEREADOR EVERTON comentou sobre a indicação que 

apresentou, parabenizou o Vereador Ederson pelo seu aniversário e os trabalhadores pelo seu 

dia e desejou um feliz Dia das Mães. A VEREADORA MÔNICA comentou sobre a indicação que 

apresentou, parabenizou a Banda Vozes e os organizadores desse evento, desejando sucesso 

aos participantes, e as mães pelo seu dia. O VEREADOR ALEX comentou sobre o Projeto de 

Lei nº 016/2025, justificando o porquê do seu voto contrário juntamente com a Vereadora Mônica, 

comentou sobre a eleição para suplentes do Conselho Tutelar, pontuando a necessidade de que 

esse seja um processo transparente; finalizou desejando um feliz Dia das Mães. O VEREADOR 

EDERSON justificou a ausência do Vereador Luiz Fernando; parabenizou as mães pelo seu dia, 

convidando a população para as comemorações que serão realizadas nas comunidades da 

Linhas Flor e Sede Peperi; finalizou comentando sobre o almoço em comemoração ao Dia do 

Trabalhador realizado na Capela 1º de Maio. Nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente 

declarou encerrada a sessão e convidou para a próxima sessão ordinária em cinco de maio às 

dezoito horas. Cópia da sessão na íntegra disponível na secretaria da Casa. 

 


